



La OCV reclama un mayor reconocimiento de los veterinarios como profesionales sanitarios esenciales

- La profesión celebra su día, bajo el lema ‘Los veterinarios son trabajadores esenciales de la salud’, para visibilizar su importancia en la protección de la salud pública
- Pese a ser la primera línea de defensa para detectar enfermedades antes de que se conviertan en una amenaza para la salud pública, este aspecto a menudo permanece invisible para la sociedad

Madrid, 26 de abril de 2024.- La Organización Colegial Veterinaria (OCV) demanda “la necesidad de mejorar el bienestar de todos los veterinarios en el desempeño de sus labores y contribuir a que se sientan valorados como profesionales sanitarios indispensables ante la sociedad en todos los ámbitos donde desarrollan su trabajo”.

Una demanda en consonancia con el lema ‘Los veterinarios son trabajadores esenciales de la salud’, promovido por la Organización Mundial Veterinaria (WVA) para conmemorar el Día Mundial de la Veterinaria, que se celebra mañana sábado 27 de abril.

“Los veterinarios somos reconocidos por tratar enfermedades y cuidar el bienestar de animales domésticos, de granja y silvestres, pero nuestra contribución va mucho más allá de la mera clínica. Somos esenciales en la prevención de zoonosis, trabajando en el cruce de caminos entre la medicina animal y humana”, señala la OCV.

“Cuando nos enfrentamos a desafíos globales como una pandemia o la resistencia a los antibióticos, nuestra labor es más vital que nunca, ya que ejercemos la primera línea de defensa para detectar y controlar brotes de enfermedades antes de que se conviertan en una amenaza para la salud pública”. Sin embargo, la Organización considera que “este aspecto de nuestro trabajo a menudo permanece invisible para la opinión pública”.

Así mismo, resulta fundamental que exista “un mayor reconocimiento de la necesidad de inversiones en el campo veterinario, desde la educación y la investigación hasta la infraestructura de atención sanitaria animal. Invertir en medicina veterinaria es invertir en seguridad sanitaria global”, incide la OCV.

“A medida que avanzamos hacia un futuro incierto en términos de salud global, la labor de los veterinarios será aún más indispensable, porque como refleja el lema de este año somos verdaderamente trabajadores sanitarios esenciales”, concluye la Organización Colegial Veterinaria.



La Organización Colegial Veterinaria

La Organización Colegial Veterinaria es el órgano de representación de todos los profesionales veterinarios de España. Está integrada por los 52 Colegios Provinciales, por los Consejos Autonómicos y por el Consejo General de Colegios Veterinarios, que ostenta la representación en los organismos internacionales, como la Asociación Mundial Veterinaria, la Federación de Veterinarios Europeos, entre otros.

Para más información:

Ignacio Miranda: 606 98 42 48

comunicacion@colvet.es

SÍGUENOS:

www.colvet.es

